## **DRK Krankenhaus Alzey**



## Innere Medizin des DRK Krankenhauses Alzey erhält vom Marburger Bund das Gütesiegel "Gute Weiterbildung".

Am 25.03.2019 erhielt die Innere Medizin des DRK Krankenhauses Alzey vom Marburger Bund das Gütesiegel.

Vor einem halben Jahr hatte sich die Abteilung dafür beworben.

Verliehen wird das Gütesiegel für die gute Weiterbildung von Assistenzärzten.

Bewirbt sich ein Krankenhaus, ist der Ablauf wie folgt:

Zuerst bekommen die Assistenzärzte einen Fragebogen zugeschickt, den sie anonym beantworten sollen. Dabei wird die Struktur sowie die Art und Weise der Fortbildung im Krankenhaus abgefragt. Für jeden Fragebogen gibt es Punkte – sind es mindestens 80% der Gesamtzahl, ist die erste Hürde erfolgreich bewältigt.

Dann folgt ein persönlicher Besuch. Neben der Besichtigung der Abteilung, werden auch Gespräche geführt. Dieses Mal nicht nur mit den Assistenzärzten sondern auch mit dem Chefarzt. Fallen die Gespräche positiv aus, wird das Gütesiegel verliehen.

Die Ergebnisse aus der Inneren Medizin im DRK Krankenhaus Alzey fielen sehr positiv aus. Dass beim Fragebogen 95% aller Punkte erreicht wurden, habe man lange nicht mehr gesehen, sagte Dr. Thomas Hornung vom Marburger Bund.

Fort- und Weiterbildung ist ein Steckenpferd des DRK Krankenhauses, das auch akademisches Lehrkrankenhaus ist. Da passt ein Gütesiegel für gute Weiterbildung natürlich ins Konzept und ist eine Bestätigung der geleisteten Arbeit.

Das Gütesiegel ist auch ein weitere Argument für Medizinstudenten und Assistenzärzte in Weiterbildung, sich im DRK Krankenhaus ausbilden zu lassen.

Dr. Clemens Keitel, Chefarzt der Inneren Medizin und sein Team sind stolz auf die Auszeichnung, zumal erst 3 Kliniken in Rheinland-Pfalz diese erhalten haben.

